Stellungnahme der Kämmerei zur Sitzungsvorlage 08-F-01-0041 betr. **Mehr Transparenz bei Liegenschafts- und Garagenfonds**

Es wird der Bericht zum Grundstückfonds 2014 vorgelegt.

Der Grundstücksfonds verfügte am Jahresanfang 2014 über einen Bestand von rd. 28 Mio €.

Diese Bestandsdarstellung ist eine virtuelle Darstellung der Grundstücksgeschäfte der letzten Jahre (aus der Kameralistik wurden bereits in 2007 31,8 Mio € übernommen und weitergeführt). Diese Mittel tauchen nicht im Haushaltsplan auf und sind nicht als liquide Mittel vorhanden und können daher auch nicht zur Deckung von bereichsfremden Maßnahmen herangezogen werden.

Mit Beschluss der Stadtverordnetenversammlung Nr. 458 vom 10.10.2013 wurde die Erhöhung des Grundstücksfonds zur Umsetzung von Grundstücksankäufen um den Schwerpunkt der Wohnungsbauförderung und des sozialen Wohnungsbaus zu realisieren beschlossen.

Daher werden die Maßnahmen gesondert dargestellt.

Wiesbaden, den 2002

26.06.2015 3371 sb

gez. Imholz

Axel Imholz Stadtkämmerer